

Nachruf

Tief erschüttert nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und ehemaligen Vorsitzenden

Richard Lang

der am 25. Oktober 2003 völlig überraschend von uns gegangen ist.

Während der 26 Jahre seiner Mitgliedschaft stand Richard Lang 13 Jahre lang als Vorsitzender an der Spitze des Musikvereins „Harmonie“ Balzhofen. Während dieser Zeit arbeitete er unermüdlich und mit hohem persönlichen Einsatz daran, den Musikverein Balzhofen in vielerlei Hinsicht voran zu bringen. Sehr oft stellte er dabei seine persönlichen Interessen hinter das Wohl des Musikvereins zurück. Die Vorstandschaft honorierte sein außergewöhnliches Engagement im Jahr 2002 durch die Ernennung zum Ehrenmitglied.

Auch nach seinem Ausscheiden aus dem Vorstand blieb er dem Musikverein Balzhofen stets mit Herz und Hand treu verbunden. Sein Wirken für den Musikverein Balzhofen und für die Dorfgemeinschaft wird uns stets Ansporn und Verpflichtung sein. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Besonders verbunden fühlen wir uns mit seiner Familie, der in den Tagen der Trauer unsere aufrichtige Anteilnahme gilt.

Musikverein „Harmonie“ Balzhofen e. V.
Balzhofen, im Oktober 2003